

Fecha: 28-08-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Directiva del Colegio Médico abordó desafíos de la atención primaria

Pág.: 3

Cm2: 198,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



LA DIRECTIVA RECORRIÓ CENTROS DE SALUD MUNICIPALES.

## Directiva del Colegio Médico abordó desafíos de la atención primaria

Un positivo balance marcó la visita de la directiva nacional del Colegio Médico de Chile, encabezada por su presidenta, Ana María Arriagada, en compañía del vicepresidente, Mauricio Osorio; la secretaria nacional, Claudia Charrier; el prosecretario nacional, Luis Vargas, además del presidente de la Agrupación de Médicos Generales de Zona, Ricardo Peña.

La delegación conoció los desafíos pendientes en el ejercicio profesional y laboral en la región, donde también se evaluaron las condiciones de atención y se identificaron áreas de mejora en la Atención Primaria de Salud (APS).

El encuentro incluyó un recorrido por la posta rural de San Miguel de Azapa, espacio donde la directora de la Dirección de Salud Muni-

cipal (Disam), Claudia Villegas; y la encargada de la Unidad Rural, Claudia Fuentes, conversaron junto a representantes del cuerpo colegiado sobre los desafíos pendientes en el ejercicio profesional y laboral en la región.

Luego, la directiva nacional visitó el cesfam Eugenio Petruccelli donde compartieron con el equipo de salud y se evaluaron

líneas de colaboración gremial.

"Estamos muy contentos que ellos puedan evaluar nuestros recintos de salud, así ver la experiencia de la atención primaria, para que vean también cómo se está desarrollando el modelo de salud familiar y la reforma de salud", expresó la directora de Salud Municipal, Claudia Villegas.